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Аа Аа Аа Аа Аа Аа Аа Аа Аа Аа         
Бб Бб Бб Бб Бб Бб Бб Бб Бб Бб Бб          
Вв Вв Вв Вв Вв Вв Вв Вв Вв Вв Вв          
Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг Гг          
Дд Дд Дд Дд Дд Дд Дд Дд Дд Дд          
Ее Ее Ее Ее Ее Ее Ее Ее Ее Ее Ёё Ёё Ёё         
Жж Жж Жж Жж Жж Жж Жж Жж Жж Жж     
Зз Зз Зз Зз Зз Зз Зз Зз Зз Зз           
Ии Ии Ии Ии Ии Ии Ии Ии Ии Ии Йй Йй Йй       
Кк Кк Кк Кк Кк Кк Кк Кк Кк Кк          
Лл Лл Лл Лл Лл Лл Лл Лл Лл Лл Лл        
Мм Мм Мм Мм Мм Мм Мм Мм Мм Мм       
Нн Нн Нн Нн Нн Нн Нн Нн Нн Нн Нн Нн       
Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо Оо        
Пп Пп Пп Пп Пп Пп Пп Пп Пп Пп Пп        
Рр Рр Рр Рр Рр Рр Рр Рр Рр Рр          
Сс Сс Сс Сс Сс Сс Сс Сс Сс Сс Сс Сс         
Тт Тт Тт Тт Тт Тт Тт Тт Тт Тт      
Уу Уу Уу Уу Уу Уу Уу Уу Уу Уу Уу Уу         
Фф Фф Фф Фф Фф Фф Фф Фф Фф Фф Фф Фф       
Хх Хх Хх Хх Хх Хх Хх Хх Хх         
Цц Цц Цц Цц Цц Цц Цц Цц Цц Цц Цц       
Чч Чч Чч Чч Чч Чч Чч Чч Чч Чч Чч          
Шш Шш Шш Шш Шш Шш Шш Шш Шш         
Щщ Щщ Щщ Щщ Щщ Щщ Щщ Щщ Щщ      
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ъ ъ ъ ъ ъ ъ ъ ъ ъ ъ ъ ъ            
ы ы ы ы ы ы ы ы ы ы ы ы           
ь ь ь ь ь ь ь ь ь ь ь ь ь ь ь            
Ээ Ээ Ээ Ээ Ээ Ээ Ээ Ээ Ээ Ээ          
Юю Юю Юю Юю Юю Юю Юю Юю Юю        
Яя Яя Яя Яя Яя Яя Яя Яя Яя Яя Яя         

A sample of a typical Russian ruled notebook used to train writing.  
Lower case letters are as high as a narrow row (0.4 cm). Upper case letters are as high as a wide row (0.8 cm). 

Some notebooks also have slanted parallel lines to help with the slope. The angle is 65 degrees, the distance 
between the lines is 2.8 cm. 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
When your letters become even and proportional you can switch to a typical “adult” lined notebook with 0.8 cm 
rows. 
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Some of the most popular Russian words: 

Быть Быть быть быть быть быть         
Она Она она она она она она          
Этот Этот этот этот этот          
Мы Мы мы мы мы мы мы мы          
Как Как как как как как как          
Из Из из из из из из из из из из          
Который Который который который который      
Свой Свой свой свой свой свой          
Что Что что что что что что что        
Весь Весь весь весь весь весь           
Год Год год год год год            
Так Так так так так так          
Мочь Мочь мочь мочь мочь мочь         
Вы Вы вы вы вы вы вы вы вы          
Человек Человек человек человек человек        
Его Его его его его его его           
Сказать Сказать сказать сказать         
Только Только только только         
Или Или или или или или           
Ещё Ещё ещё ещё ещё            
Бы Бы бы бы бы бы бы бы бы бы          
Себя Себя себя себя             
Один Один один один один           
Как Как как как как как           
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Уже Уже уже уже уже           
До До до до до до до            
Время Время время время           
Если Если если если если если          
Сам Сам сам сам сам сам          
Когда Когда когда когда когда          
Другой Другой другой другой другой        
Вот Вот вот вот вот вот           
Говорить Говорить говорить говорить        
Наш Наш наш наш наш наш          
Мой Мой мой мой мой мой          
Знать Знать знать знать знать         
Стать Стать стать стать стать        
При При при при при при          
Чтобы Чтобы чтобы чтобы          
Дело Дело дело дело дело           
Жизнь Жизнь жизнь жизнь жизнь         
Кто Кто кто кто кто           
Первый Первый первый первый          
Очень Очень очень очень очень          
Два Два два два два два           
День День день день день день          
Новый Новый новый новый новый         
Рука Рука рука рука рука           
Даже Даже даже даже даже          
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Раз Раз раз раз раз            
Где Где где где где             
Там Там там там там           
Под Под под под под            
Можно Можно можно можно          
Ну Ну ну ну ну             
Какой Какой какой какой какой         
После После после после           
Их Их их их их их            
Работа Работа работа работа         
Без Без без без без             
Самый Самый самый самый самый         
Потом Потом потом потом потом        
Надо Надо надо надо надо           
Хотеть Хотеть хотеть хотеть хотеть       
Ли Ли ли ли ли ли            
Слово Слово слово слово слово          
Идти Идти идти идти идти          
Большой Большой большой большой         
Должен Должен должен должен         
Место Место место место          
Иметь Иметь иметь иметь          
Ничто Ничто ничто ничто          
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Делу время — потехе час.           
Терпенье и труд всё перетрут.         
Семь раз отмерь, а один отрежь.         
Без труда не выловишь и рыбку из пруда.      
                
Век живи — век учись.           
Кто рано встает, тому Бог подает.       
                
Что можешь сделать сегодня, не откладывай на завтра.   
                
Назвался груздем — полезай в кузов.       
                
У страха глаза велики.           
Дело мастера боится.            
В гостях хорошо, а дома лучше.         
Шила в мешке не утаишь.           
Сделал дело — гуляй смело.          
Сытое брюхо к ученью глухо.          
Не так страшен чёрт, как его малюют.      
                
Лучше поздно, чем никогда.         
                
Не всё то золото, что блестит.        
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Смотришь в книгу — видишь фигу.        
                
Конец — делу венец!            
Всё хорошо, что хорошо кончается!       
                
Некоторые буквы в русском языке употребляются редко. Например, 
буква Ф встречается почти только в заимствованных словах: 
Франция, финский, филиппика, фиглярство. Славянские слова с 
этой буквой: фукать, фыркать, филин, Фили. 
И еще немного примеров редких букв: 
Четыре чёрненьких чумазеньких чертёнка чертили чёрными 
чернилами чертеж. 
Цыган на цыпочках ходил и «Цыц! « цыплятам говорил. 
Шуршал камыш, шелестели мыши. 
Самое страшное слово русским курсивом: лишились. 
Льюис Кэрролл, проезжая по России, записал чудное русское слово 
«защищающихся». 
Хорошо хихикать под южным солнцем. Курицы нахохлились. Всё 
бы вам хиханьки да хаханьки. 
Буква «ъ « до революции использовалась гораздо чаще. Она стояла в 
конце существительных мужского рода, оканчивавшихся на 
согласные кроме й: хлебъ, миръ. Твердый знак в конце слов 
занимал 4% текста. Сейчас ъ разделяет приставки и корни, 
начинающиеся с йотированных гласных: сверхъестественное, 
объявление, инъекция, трёхъярусный. 
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А вот панграммы: 
Съешь ещё этих мягких французских булок, да выпей чаю.  
               
                
В чащах юга жил бы цитрус? Да, но фальшивый экземпляр!  
               
                
Ну и напоследок, Тургенев и Толстой: 
Во дни сомнений, во дни тягостных раздумий о судьбах моей 
родины, — ты один мне поддержка и опора, о великий, могучий, 
правдивый и свободный русский язык! Не будь тебя — как не 
впасть в отчаяние при виде всего, что совершается дома? Но 
нельзя верить, чтобы такой язык не был дан великому народу! 
               
               
               
               
                
Все счастливые семьи похожи друг на друга, каждая 
несчастливая семья несчастлива по-своему. 
               
               
                


